

Stellungnahme

Eingebracht von: Hagn, Andreas

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich bin gegen diese Gesetzes Vorlage, da sie keine verbindlichen Kriterien vorlegt, ab wann eine Notsituation vorliegt! Diese Kriterien müssen transparent und wissenschaftlich fundiert, von mehreren Disziplinen, inkl. Psychologie, Wirtschaft, Philosophie und Religion, gemeinsam erstellt werden und klare medizinische Diagnose Parameter beinhalten. Ausserdem müssen die Freiheitsrechte und vor allem die Würde des Menschen klar im Vordergrund stehen und in einer großen gesellschaftlichen Debatte erörtert werden und dürfen nicht mit einfacher Mehrheit im Parlament beschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Hagn